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                            Alla Sindaca della Città metropolitana di Roma Capitale 
 
           Avv. Virginia Raggi 
        
 
Istanza urgente del Gruppo Consiliare Metropolitano “Conservatori e Riformisti” 
A RISPOSTA SCRITTA 
 
 
(ai sensi dell’articolo 21 del Regolamento sul Funzionamento e l’organizzazione del 
Consiglio Metropolitano di Roma Capitale) 
 
 
OGGETTO: Richiesta urgente dati relativi all’autoparco nonché verifica eventuale 
donazione o vendita. 
 
Premesso che 
L’Ente Città Metropolitana di Roma Capitale verte in una situazione economica 
precaria; 
 
Dato che 
Molte autovetture dell’Ente sono ferme da mesi anche nel parcheggio sottostante la 
sede unica di Viale Ribotta; 
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Visto che 
Si potrebbero vendere tramite asta pubblica le autovetture non utilizzate e quindi 
avere degli introiti da investire nella programmazione annuale, anche se minimi; 
 
Considerato che 
Molti Comuni od associazioni non hanno a disposizione autovetture, si potrebbe 
prevedere tramite bando pubblico una donazione delle auto, sgravando così l’Ente 
dagli oneri connessi (es. tassa di circolazione e polizza assicurativa); 
 
Il consigliere Libanori Giovanni in qualità di Presidente del Gruppo Consigliare 
"Conservatori e Riformisti"  
 

Interroga 
 
La Sindaca al fine di conoscere, di tutti i Dipartimenti che utilizzano autovetture: 
 
Numero autovetture totali divise in marcianti e non; 
Numero autovetture a noleggio; 
Numero autovetture di proprietà; 
Numero autovetture leasing; 
Per ogni autovettura marca, modello, targa, anno di immatricolazione, ed anno di 
acquisto o da quando è a disposizione dell'Ente e a che titolo;  
Se ogni autovettura è stata assegnata ad una persona specifica; 
I percorsi degli ultimi quattro mesi con chilometraggio; 
Chi può utilizzare le autovetture e chi le ha utilizzate negli ultimi quattro mesi; 
il ricovero notturno di queste auto; 
se l’intero parco auto è assicurato ed il costo. 
Inoltre, si chiede se e come si vuole intervenire relativamente all’autoparco a 
disposizione dell’Ente. 
 
Roma, 08 febbraio 2017 

IL PRESIDENTE 
Cons. Giovanni Libanori 


